

YouTube

Première campagne du bateau d'exploration marine YERSIN



Il n'existe en Europe qu'un seul bateau portant le nom du Docteur YERSIN, personnage quasi-vénéré au Viet Nam. Il s'agit d'un bateau explorateur reprenant depuis 2017 les expéditions initiées autrefois par Albert 1er de Monaco, qui était passionné de la mer : c'est lui qui a jeté les bases de l'exploration océanographique moderne et a laissé le musée océanographique de la principauté de Monaco. Son petit-fils Albert II de Monaco a voulu relancer les expéditions scientifiques de son aïeul. Le Yersin a entamé depuis 2017 sa campagne d'exploration qui va durer jusqu'en 2020. Cette séquence montre le lancement de la campagne.

Cliquer sur le lien ci-après :

https://www.youtube.com/watch?v=H4GCwFNa_qs